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小田原市教育委員会協議会会議録 

 

１ 日時  平成１８年４月２７日（金）午後３時１５分～午後３時２０分 

場所  小田原市役所 全員協議会室 

 

２ 出席した教育委員の氏名 

１番委員  島 田 祐 子   

２番委員  青 木 秀 夫  （教育長） 

３番委員  桑 原 妙 子 

４番委員  安 藤 實 英  （教育委員長） 

５番委員  横 田 俊一郎  （教育委員長職務代理者） 

 

３ 説明等のため出席した教育委員会職員の氏名 

学校教育部長          鈴 木 紀 雄 

教育政策課長          曽 我  勉 

（事務局） 

教育政策課教育政策担当主査   杉 山 博 之 

教育政策課主査         前 島  正 

 

４ 議事 

（１）報告事項 

①平成１７年度下半期寄付採納状況について          （教育政策課） 

５ 議事の概要 

（１）報告事項 

①平成１７年度下半期寄付採納状況について          （教育政策課） 

 

教育政策課長…それでは、資料１をご覧いただきたいと存じます。 

金銭関係は表の一番上にございますとおり、１件でございます。物品に

つきましては、以下にございますとおり２０件となっております。個々

の内容につきましては、資料にございますとおりですので、ご覧いただ
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ければと存じます。説明につきましては以上でございます。 

横 田 委 員…物品の５番目にあります「折りたたみひな段」というのは、どのような

ものなのでしょうか。観客席みたいなものなのでしょうか。   

教育政策課長…生徒が合唱とか、そのようなときに、その上に立って使うようなものに

なります。 

島 田 委 員…１３番の「生徒用机・椅子セット」というのは、備品のほかに必要なも

のなのでしょうか。 

教育政策課長…生徒用の机や椅子というのは、使用していますと破損することがありま

す。本来ならば、教育委員会のほうで用意すべきものではございますが、

その時にたまたま PTA のほうからご寄付をいただいたものでございます。 

       学校の備品に関して言えば、机・椅子に限らず、暗幕なども本来ならば

教育委員会で用意すべきものだとは思いますが、PTA のご好意によりご

寄付いただく場合がございます。 

安 藤 委 員 長…ほかに御意見などもないようですので、「平成１７年度下半期寄付採納

状況について」を終わります。 

 

 


